

BOLETÍN PREESCOLAR



Estimados padres de familia,

Les presentamos el primer Boletín de este año lectivo con información importante referente a la educación y crianza de nuestros niños, eventos culturales y recreativos para toda la familia, y actividades artísticas y de ciencias para disfrutar juntos en casa. El Boletín será enviado de forma quincenal con información actualizada y validada por todo nuestro equipo docente.

Espero que disfruten.



La pandemia del Coronavirus ha afectado a todos en distintos ámbitos. Los niños no son ajenos a esta realidad. El aislamiento y la cuarentena cambió sus vidas por completo, y es gracias a su capacidad de adaptación y resiliencia que reciben de nosotros los adultos, cualquier indicación de la mejor forma posible. Sin embargo, es importante atender su salud emocional, para lo cual los invitamos a reflexionar con las siguientes lecturas.

[Apoyo emocional para niños y niñas ante el COVID-19. UNICEF](#)

[Cómo apoyar a los niños durante la crisis del coronavirus. Child Mind Institute](#)



- Cuentos para dormir: Todas las noches a las 19h00. Evento creado por la Pontificia Universidad Católica del Ecuador. <https://fb.me/e/14AVql5iX?ti=as>
- Jardín Botánico Quito: ofrece una visita virtual por sus jardines desde la comodidad de su casa. <http://www.visitavirtualjbq.com/index.php/home/language>
- Museo de los niños de Costa Rica: recorrido por la sala de Dinosaurios. <https://youtu.be/FbeKyEd2Pt4>



ACTIVIDADES PARA LA CASA

Los niños en edad Preescolar necesitan del juego para aprender, desarrollarse y mantener su salud emocional. Por esto, en casa debemos fomentar espacios y destinar un tiempo para que los niños jueguen, algunas veces solos de forma libre, otras veces los acompañamos y seguimos sus juegos, y otras veces también a partir de actividades estructuradas que además fortalezcan los vínculos familiares. En esta sección compartimos con ustedes actividades de arte y ciencias para que realicen juntos en casa.



El arte es un elemento esencial en la vida del ser humano, al ser un elemento de creatividad y expresión que fomenta el disfrute al practicarlo o contemplarlo. Los niños, se benefician del arte al permitirles jugar con los recursos artísticos y crear para expresar lo que ocurre en su interior. A continuación, compartimos una actividad artística para realizar en familia, compartir momentos juntos y potenciar el desarrollo integral de los niños. ([click aquí](#))



La ciencia forma parte de nuestra vida diaria, pues todo lo que utilizamos en el hogar o en cualquier espacio creado por el hombre, es el resultado de la investigación científica. El pensamiento científico, y todas las destrezas que emplea, es sin duda de suma importancia y relevancia en el aprendizaje de los niños actualmente. Debemos aprovechar, además, que los niños en edad Preescolar tienen una curiosidad innata por conocer cada vez más sobre su entorno. Por esto, a continuación, compartimos un experimento de ciencias para que realicen junto a sus hijos, fomentando su capacidad de indagación, análisis y resolución de problemas. ([click aquí](#))



Sitio web:
www.liceointernacional.edu.ec



Contacto:
022446976



Correo electrónico:
preescolar@liceointernacional.edu.ec

